

ネットゲームが原因（げんいん）で友だちとこんなトラブルに……

ネットゲームの中には、ボイスチャットやチャット機能（きのう）を使って、友だちとおしゃべりしながらプレイできるゲームがたくさんあります。しかし、このようなゲームが原因となって、友だち同士（どうし）でトラブルになってしまうこともあります。

こんなトラブルが起きています！

<p>ボイスチャットやチャットでは相手の顔が見えないので、ついひどい悪口を言ってしまう</p> 	<p>ゲーム中にもめた友だちの悪口を掲示板（けいじばん）などに書きこむ</p> 	<p>ゲームに参加（さんか）できなかったり、途中（とちゅう）でぬけたりした友だちをゲームのグループからはずす</p>  <p>今日イベントの日なのに……A子最近付き合い悪くない？</p>  <p>だね。もうグループからはずしちゃおうか？</p> 
---	--	---



このようなトラブルは学校生活にも影響（えいきょう）して、いじめなどに発展（はってん）してしまうこともあります！



注意

ネットゲーム上で知り合った人とチャットをして、個人情報（こじんじょうほう）がバレてしまうことも……

ネットゲーム上で知り合った人とボイスチャットやチャット機能を使っておしゃべりしているときに、名前や住所、学校名などの個人情報を聞かれて、つい教えてしまう人がいます。個人情報を教えたことで、相手から誘拐（ゆうかい）されてしまったという事件（じけん）もあったので、注意しなくてはなりません。

どこに住んでるの？



ネットゲーム上では、ついゲームに夢中になるあまり、プレイヤー同士のトラブルが起こりがちです。悪口を言ったり、仲間はずれにしたりせず、思いやりの気持ちをもって相手とせつすることが大切です。